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南中学校区地域コミュニティ円卓会議理事会議事録（要約版） 

平成 23 年 11 月 5 日 

南中学校区円卓会議事務局 

１．第２５回理事会 

日 時 平成２３年６月２５日（土）13 時 30 分～17 時 00 分 

場 所 コミュニティセンター４Ｆ多目的室（２） 

出席者 １６名  委任状 7 名   市民協働推進Ｇ地域担当 ２名 

概 要   

１） 部会報告 

① 地域コミュニティ部会 

  「陶器山元気ウォーキング」以外に例えば「自治会対抗演芸大会」などのイベント検討 

② 防犯・防災部会 

  2 部会への分割はせず、今の部会で本年度は継続実施。 

③ 環境部会 

  花いっぱい運動 今年は 84 か所実施。南第 1 小から南第 2小まで。 

  大型車などによる騒音・振動被害状況の実態調査、交通問題アンケートを実施 

④ 福祉・青少年健全育成部会 

  プロジェクター導入に伴って、映画会の企画 

２）平成２３年度予算承認事業（442 万 7 千円）の取組について 

１）円卓会議推進事業（165 万 7 千円） 

２）円卓会議コミュニティカフェ事業（158 万 5 千円） 

  “サロンみらい”管理運営およびカフェの活性化をどう図るか？ 

 ○夏休み期間（8 月）に「親子で参加する工作教室」などの集いを「みらい」で開催したい。 

３）円卓会議防犯事業（55 万円） 

４）花いっぱい運動事業（50 万円）   

５）円卓会議コミュニティ交流事業（13 万 5 千円） 

３）円卓会議部会組織・部会の見直し 

① 平成２３年度南中円卓会議理事会の重点活動目標（フリーディスカッション） 

「円卓会議」何をしているのか良く解らない。パンフレット置いてはどうか。心棒になるものがいる。 

3 年目に入り、事務局も検討している。「地域のまちづくり」人と人とのコミュニケーションづくり 

 「生き甲斐づくり」 

もっと「円卓」が身近なものに、情報提供をしていく。 

「円卓会議」直接やるところではない、自治会そのものでやる。助けるのが円卓。 

 次元の違う所に円卓がある。 

「円卓会議」とは何か。  きっかけ、手法の問題。 

② 自治会交流会の発足（有田） 

自治会間の情報交換   古紙回収 値上げ交渉成立 陶器山環境保全市に提案 

③ 「陶器山景観保全要望書」の市からの回答と今後の対応について 
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  回答 「市民の森」用地買収・市街地調整地化実施、今後条例化の必要性を検討、 

区域外への道路計画の行政指導は困難 

４）連絡事項など 

南中円卓会議義援金の募金について（５月末締め） 

・市に寄託した義援金総額 371,504 円（5 月末第 2 回寄託分） 

・自治会から直接市へ寄託した金額  1,192,450 円（4 月末第 1 回締め 308,172 円寄託） 

 

２．第２６回理事会 

日 時 平成 23 年 7 月 30 日（土）13 時 30 分～17 時 00 分 

場 所 コミュニティセンター４Ｆ多目的室（２） 

出席者 １９名  委任状５名    

概 要      

１）部会報告 

① 地域コミュニティ部会「第２回元気ウォーキング」と「夏休み親子工作教室」への協力について、 

② 防犯・防災部会 キャラクターデザイン「みまわり君」グッズの活用と進め方 

青色パトカーの購入計画について、ほか 

③ 環境部会 

  大型車などによる騒音・振動被害状況の実態調査 

２）夏休み親子工作教室の開催（ 

・8 月 21 日（日）午後 1 時～午後 4 時市立コミュニティセンター 

 8 月 8 日（月）午前 9 時 30 分“サロンみらい”で指導者・協力者への事前説明会 

・実施要領について、概算予算と自主財源からの補てん（自治会の支援？） 

３） 平成２４年度事業申請について 

① 各部会の取組について 

② 目的テーマ型の部会提案だけで「まちづくり」事業がカバーできるか。 

 自治会が抽出している地縁型まちづくり課題の中で、広域型のテーマはないか。 

③ 「夏休み親子工作教室」のような部会間にまたがるふれあい行事の開催について 

④「南中円卓会議ベスト」購入を申請したい。 

４）南中円卓会議未加入自治会への参加の働きかけについて 

連絡事項など 

１）円卓ニュース第 10 号の発行 

  広告募集、（第 11 号記事予定）円卓ギャラリー 

２）ミニ講演会開催について（7 月 23 日(土) 16 名参加、8 月 23 日(火)）（今谷） 

３）市役所人事異動に伴う懇談会開催要請について 

  高田室長を交えた今年度第 2 回懇談会を開催したい。 

 

 

３．第２７回理事会 

日 時 平成 23 年 9 月 4 日（土）13 時 30 分～17 時 00 分 



 

3 

 

場 所 コミュニティセンター４Ｆ多目的室（２） 

出席者 １９名  委任状３名  市民協働推進Ｇ2 名    

概 要 

１）平成 23 年度申請事業進捗状況（事務局） 

２）部会報告 

①福祉部会   サロンの強化、映画会の開催、ミニコンサートの開催検討 

②防犯部会   防犯パトロールの強化、各自治会の実態調査、 

③ 自治会交流会 

３）空地・空家対策の条例化について 

防犯や住環境維持のために今後の課題となる「空地・空家対策」については、活動の裏付けとなる条

例制定が必要。そのための条例制定を議会（市）に要請したい。 

４）サロンみらい開所記念イベント実施について 

・開所 1周年記念として、平成 24 年 1 月 14 日（土）・15 日（日）に実施したい。 

５）その他連絡事項 

１）市との意見交換会実施報告 

① 円卓会議の条例化 

② 南中円卓会議からのテーマ（青色パトカーの導入・来期事業申請 etc）など 

２）「夏休み親子工作教室」開催報告（今瀧） 

  参加者  109 名（学童 37 名、指導者・協力者 40 名、スタッフ 10 名など） 

 

４．第２８回理事会 

日 時 平成 23 年 10 月１日（土）13 時 30 分～17 時 00 分 

場 所 コミュニティセンター４Ｆ多目的室（２） 

出席者 １８名  委任状６名  市民協働推進Ｇ１名    

概 要 

１）平成 24 年度事業提案について（議長・各部会） 

   提案事業（案）概算総額  5,229,720 円              

地域コミュニティネットワーク事業           概算見積 1,858,120 円 

 コミュニティカフェ事業                概算見積 1,385,000 円 

地域コミュニティ部会       元気ウォーキング 概算見積  235,000 円 

 環境部会             花いっぱい活動  概算見積  100,600 円 

防犯防災部会           青パト導入    概算見積 1,651,000 円 

福祉青少年健全育成部会                              サロン強化 

（青パトの論議） 

青パトの運行体制は、できているのか？ 

使い方の工夫を、稼働できる体制を考えては。青バイクは活用されているのか。 

青パト、隣接都市の堺市で推進されている。なぜ大阪狭山市で推進されないのか。 

堺市の青パト運行状況を調査すること。 

市長へ提案書を提出する。 
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２．①ＮＴショッピングゾーンの活性化、②シニア支援事業について（木下） 

  ①について コノミヤ利用者の車進入時渋滞対策と周辺駐車違反対策から取り組む。 

  ①、②ともワーキンググループを設け検討を進める。 

３．部会報告 

① 環境部会                                        

 ・大型車の通行規制看板設置要望 

 ・ニュータウン西（陶器山トンネル）～大野台４丁目南環状道路の振動測定依頼 

② 防犯防災部会 

木造住宅の耐震化説明会他 

  ③自治会交流会 

４．サロンみらい開所記念イベント実施について（事務局） 

・開催日 平成 24 年 1 月 14 日（土）・15 日（日） 

・場所 コミュニティセンター、サロンみらい 

・イベント（案） 

  講演会 ex.吉田市長、プロゴルファー上井選手、画家永井洋二郎氏、元桃山大教授 

の沖浦氏など、大阪狭山市に関わり合いのある人に依頼 

    ミニコンサート、地域住民の作品展示会、展示即売会など 

５．空地・空家対策の条例化について（川竹） 

防犯や住環境維持のために今後の課題となる「空地・空家対策」について、まず「管理上問題と見な

される空地」の現状を各自治会ごとに確認し、まとめることから始めたい。 

６．南中円卓会議へ外部団体から依頼してくる支援の扱い（今谷）     

  後援、共催、参加者集め、チラシ・関連資料の“みらい”への展示などの依頼 

７．その他連絡事項 

１）健康講演会（今谷） 

11 月 26 日（土）午後 2 時コミュニティセンタ大会議室 

テーマ 脳梗塞（講師候補 南大阪脳神経外科 井原ドクター） 

２）円卓ニュース号作成経過と広告掲載の更新について（今谷） 

３）元気コミュニティ教室の継続について（中谷） 

 

４．第２９回理事会 

日 時 平成 23 年 10 月 29 日（土）13 時 30 分～17 時 00 分 

場 所 コミュニティセンター４Ｆ多目的室（２） 

出席者 １８名  委任状２名  市民協働推進Ｇ３名    

概 要 

１．第６回総会議題について 

議案１ 南中円卓会議の経過報告 

１）本年度事業進捗（事業内容、予算執行状況）、円卓会議の条例化 

２）理事会報告                 

３）部会報告 
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４）事務局 ① 運営費および広告費など予実算  

② 外部団体から南中円卓会議への依頼の扱い 

③ コミュニティカフェ運営 

議案２ 来年度事業提案テーマ（提案担当部会）        

議案３ 防犯ワッペン“みまわり君”制作について 

議案４ ”サロンみらい”開所１周年記念行事について 

   議案５ 空地・空家対策の条例化要請 

２．平成２４年度事業提案の検討   

 提案事業（案）概算総額  5,000,000 円              

地域コミュニティネットワーク事業           概算見積 1,702,210 円 

 コミュニティカフェ事業                概算見積 1,265,000 円 

地域コミュニティ部会       元気ウォーキング 概算見積  235,000 円 

 環境部会             花いっぱい活動  概算見積  100,600 円 

防犯防災部会           青パト導入    概算見積 1,384,690 円 

（青パト事業について） 

 ・もう少し実績を積んで、来年度以降の提案で良いのでは。継続できるのか。 

 ・11～12 月のパトロール計画書を作成、実績を提出する。12月に了解を取りたい。 

 ・実績を無理に作ってやるのは無理がある。課題の整理ができていない。 

・継続審議。再度中身を詰め、次回理事会に諮る。 

地域コミュニティ醸成事業              概算見積  312,500 円 

福祉青少年健全育成部会                              サロン強化 

３．部会報告 

① 地域コミュニティ部会 

本年度元気ウォーキング、新しいコースを検討中 

② 福祉・青少年健全育成部会 

③ 環境部会 

騒音・振動被害アンケートの実施と 15 自治会長連名で行政へ「大型車通行準規制大型看板設置に

関する要望書」提出                    

④ 防犯・防災部会          

⑤ 自治会交流会  

社会福祉協議会との打ち合わせ  11 月 15 日（火）午後 6 時  コミセン創作室 

⑥ 地域活性化、シニア支援事業          

（地域活性化） 

  ・10 月 20 日（木）第 1 回打ち合わせ報告、このエリアの交通問題から取り組む。 

 

（シニア支援事業） 

 ・各自治会に一人暮らし高齢者の調査をかける。隣接自治会の状況をヒヤリングしたい。 

 ・循環バスの活用を考えては。 

 ・福祉部会と一緒にやるのがいいのでは 
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⑦ コミュニティカフェ運営              

４．防犯ワッペン“みまわり君”制作について 

  ・デザイン、・使い方、・制作数、・ロゴ使用規定制定など       

５．”サロンみらい”開所１周年記念行事について          

  ・プログラム企画案、・予算など 

   平成 24 年 1 月 14 日（土）コミュニティセンター、サロンみらいで開催 

６．外部団体から南中円卓会議への依頼の扱い         

７．連絡事項 

  ① １２月地域一斉清掃実施について  ⇒12 月 4 日（日）        

② 南中円卓ニュース第１１号発行と広告掲載について 

③ 通信費、交通費などの申請手続きについて       

④ 元気コミュニティ教室の継続について          

⑤ 空地・空家対策の条例化要請について 

「管理上問題と見なされる空地・空家」の現状調査（各自治会に依頼） 

 

         

 

以上 

 


